
令和 4年 11月 4日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。国内のコロナの感染者数は明らかに、

上げトレンド。岐阜も 1000人を超えて上がり続けています。かたや一方では、

イベントにたくさんの人が集まったとか、イベントで大声を出したとか。また寒

くなっていくこれから心配です。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣光晴 様 

 

いつもお世話になっております。 

この度は鵜沼店感染拡大にともない大変ご迷惑をお掛け致しております。 

新たに感染者が確認されましたので報告させていただきます。 

よろしくお願い致します。 


